

Educación apoya una EBAU única pero los rectores responden que es «imposible»

► La decisión de Feijóo de unificar el examen en los territorios que gobierna afectaría al 70 % del alumnado

J.M.B./E.PRESS. VALENCIA

■ El líder del PP, Alberto Núñez Feijóo, dio ayer un paso más en su afán por reforzar su poder autonómico contra el Gobierno y anunció que las 11 comunidades gobernadas por su partido tendrán una EBAU (la prueba de acceso a la Universidad) común en contenidos, criterios de corrección y fecha. Esta propuesta la

llevaba el PP en su programa electoral para el 23 de julio y, ante la incapacidad de aprobarla desde el Ejecutivo, la impone a sus territorios.

El examen se pondrá en marcha en 2025 y los conservadores harán llegar el modelo al Ministerio de Educación. «Si no lo copian, ellos se lo pierden», señaló Feijóo. La prueba única era una de las promesas electorales del PP, al igual que Vox. La decisión afectaría al 70 % de quienes se presentan a este selectivo.

La Confederación de Padres y Madres de Alumnos (COFAPA) y la Confederación Católica Nacional de Padres de Familia y Padres de Alum-

nos (CONCAPA) consideran que sería «ideal» que la EBAU tuviera unos contenidos «mucho más comunes» para toda España, como proclamó ayer el líder del Partido Popular.

Sin embargo, la Conferencia de Rectores de las Universidades Españolas (CRUE) señaló que una EBAU única «es imposible» porque en España no hay un Bachillerato único. «En estos momentos una prueba única es imposible porque no tenemos un Bachillerato único en todas las comunidades», señalaba a Europa Press la presidenta de CRUE y rectora de la Universitat Jaume I de Castellón (UJI), Eva Alcón.



M.A. MONTESINO

Examen de la EBAU.